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教练T.c采访：Liquid太想把Grim放在一个不适合他的体系

 

这位南非教练所带领的Complexity虽然未能晋级到IEM卡托维兹淘汰赛段
，但依旧给观众们留下了深刻印象。在Play-In阶段，由于首轮比赛他们
将对阵BIG，且在生死局中面对到ENCE，Complexity并不被大家看好，
粉丝们普遍认为他们晋级的可能性很小。

这支队伍在休赛期后的BLAST春季小组赛中发挥出色，虽然他们不敌FaZ
e与Liquid，但他们还是战胜了Evil
genius晋级到了春季总决赛，并且差一点就击败了NaVi。

来到IEM卡托维兹，coL克服重重困难，在首轮不敌BIG的情况下接连击
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败Permitta和ENCE，挺进卡托维兹正赛舞台。在正赛小组赛阶段，这支
北美战队以微弱劣势败给了Heroic（世界第二），又战胜了MOUZ（世
界第八）和fnatic（世界第十），眼看就要晋级淘汰赛段，可惜临门一脚
被MAJOR冠军Outsiders（世界第五）拒之门外。

在与Outsiders比赛结束之后，Complexity的主教练T.c接受了外媒采访，
谈到了他们在波兰的表现等话题，以下为采访全文：

Q：真是一次精彩的旅程，虽然出局的
结果令人沮丧，但你仍然会为这支队伍的表现感到骄傲吧？

我觉得我们可以为短时间内在欧洲所取得的成绩感到非常自豪，特别是2
023新赛季开始到现在的情况，比如我们差一点就打进了IEM卡托维兹淘
汰赛，也许就只有两三个回合的差距。所以我认为我们完全可以为这样
的成绩感到自豪，在BLAST的时候我们被揍的很惨，但是短时间内我们
就取得了如此大的进步。
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Q：第一次跟你交流是在科隆，当时你们难求一胜，现在六个月过去了
，你们取得的进步如何？

我认为在hallzerk加入后，队伍的情况就有所好转了，当时我们在EPL取
得了一些成果，也是在那个时候发现了很多问题，同时团队也缺乏经验
。我们可能会爆种击败一些顶级强队，但也可能会输给一些次级队伍，
特别是在我们没有时间去准备的情况下。所以我们全部推倒重来，完全
改变了这个赛季的打法。这样我们就可以全面提高每个人的个人水平，
我觉得到目前为止还是有用的，希望能继续保持下去，也希望队伍的成
绩可以更上一层楼。

Q：你们上一场对阵的是Outsiders，每个人都知道他们的打法有多烦人，
作为主教练，你有准备什么应对措施吗？面对他们的感觉如何？

很不幸，在跟Outsiders交手之前我们还有一场比赛，所以准备时间只有
仓促的一个小时。还好我们有分析师AntO_oNNN来帮忙。毫无准备地
跟他们打真的很难，选手们没有什么时间回过头来看看自己当时位置发
生了什么情况，所以很难准备，如果我们有一天时间去准备的话，结果
也许会有所不同。但他们是凭实力拿下的比赛，跟我们一样，他们之前
也有两场比赛要打，所以MAJOR冠军的实力毫无争议，确实是强者制胜
，也祝他们好运。
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Q：你有提到Outsiders跟你们一样也是没什么时间做下一场比赛的准备，
当你面对到一个未知的对手却没有时间做准备的时候，你是否会感觉到
沮丧？

确实，这让人挺难受的，早晨还有职业选手在社交媒体上讨论过这个问
题——“怎么到今天还有一天要打两个BO3的情况。”我意思是这都不
是准不准备的问题了，一场BO3已经够熬人了，在这么高水平的竞技状
态下还要再打一场BO3，身体和精神上都会出现疲惫感，很难在这么多
小时内保持专注。虽然没有准备时间会让人沮丧，但我觉得主要问题在
于必须在一天内打两场BO3的比赛。当然，比赛对每个人都是公平的，
大家都是同样的条件，平等的竞技环境。

Q：回到你和JT为战队设计的体系上，在这次比赛中我们看到了一些选
手的进步，FaNg, floppy和hallzerk均取得了30+的击杀数据。Grim也开始
在这个体系中大放异彩，你对这套体系的评价如何？

我们给到这套体系中的选手们非常大的空间，让他们自由的发挥，在这
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个体系中成长和发展。这并不是一种限制，我们并没有试图强迫任何人
以某种既定方式打比赛，总是对各种想法保持开放态度，乐于改变。我
想这就是为什么我们能在不同阵容中取得成功的原因，总有一些选手能
在我们的体系中茁壮成长。这不仅仅是我和JT的功劳，也是其他人的功
劳。每个人都有各自精彩的想法，最终组成了我们这一支队伍，作为一
个团队，我们的表现取决于我们最薄弱的环节，每个人都向着同样的目
标努力，目前情况良好。

Q：你刚才提到了最薄弱的地方，但似乎你们队伍中没有短板，反而Gri
m是队伍里的中流砥柱，自从他加入Complexity以来，看到他的发挥一路
飙升，对此你有什么感觉？

我很欣慰Grim在这支队伍中找到了自己的最佳状态，当初他刚从Liquid
转投而来，首秀表现的并不是很理想。我觉得Grim作为一名选手在这支
队伍里成长了很多，看到如今他的发挥真的很令人惊讶。Grim是一名非
常有天赋的选手，他的瞄准能力很夸张且熟练。所以我很高兴他能有出
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色的发挥，并恢复到加入Liquid以前的状态。我觉得Liquid他们太想把一
个不适合他的体系强行加在他的身上，而不是围绕他来制定计划。所以
我很高兴我们能跟他一起合作，找到适合他的游戏风格。

Q：去年年底，你们在EPL上有所进步，而马上EPL S17就要开始了，你
认为你们还需要做些什么来解决在IEM卡托维兹出现的问题吗？

我觉得我们没有什么时间做出任何重大改变了，有很多人今晚或者明早
就要飞回美国，几个小时后又要去参加IEM巴西的预选赛以及RMR封闭
预选赛，然后在EPL S17开赛前五六天大家会在欧洲汇合。我想我们将主
要专注于纠正我们所犯的失误，并将过去几周在欧洲学习到的东西消化
消化。这些就足够把我们的时间耗尽了，时间很紧迫，总之就是尽可能
抓紧。

Q：这次未能登上淘汰赛的舞台实属遗憾，大家是不是已经很久没有见
到过舞台上的Complexity了？

兄弟，我希望不是（笑）但我不想说太多以免乌鸦嘴，如果我们继续照
这种方式打下去，很快大家就会在舞台上看到我们了。

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16763297818482.html
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